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Sociedade em 
destaque 

Caça Palavras e 
Piadas 

Nishimori amplia 
o trabalho pelo 

setor produtivo do 
país 

Deputado estadual Alexandre Curi 
faz prestação de contas em Nossa 

Senhora das Graças

Administração Municipal de Guaraci 
anuncia entrega de equipamentos no valor 

de R$ 170 mil para o Setor de Saúde

3° Jogos dos Trabalhadores acontece em 
Munhoz de Mello

O município de Nossa Senhora das 
Graças, recebeu, no dia 23 de maio, 
a visita do deputado estadual e pri-
meiro secretário da Alep (Assembleia 
Legislativa do Paraná), Alexandre 
Curi. O parlamentar fez uma presta-

ção de contas à população de obras e 
investimentos que levou para o muni-
cípio desde o início da parceria. Curi 
esteve acompanhado do secretário es-
tadual de Justiça e Cidadania, Santin 
Roveda.

PÁG .4

Ao centro da foto o prefeito de Guaraci, Sidnei Dezoti, ladeado pelo secretário de 
Saúde, Airton Aparecido André e presidente do Conselho Municipal de Saúde, 

Zelina Maria Alves Feitosa, durante a entrega dos equipamentos.

Ao centro da foto o prefeito de Guaraci, Sidnei Dezoti, ladeado pelo secretário de 

PÁG .3

Em comemoração ao Dia do Traba-
lhador, a Secretaria de Esportes e a 
Secretaria de Indústria e Comércio, 

promoveram, nos dias 30 de abril e 1º  
de maio, o 3° Jogos dos Trabalhadores 
de Munhoz de Mello. 

PÁG .7
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Geral
Nishimori amplia o trabalho pelo setor produtivo do país

O deputado federa l 
Luiz Nishimori (PSD-
-PR) está cumprindo seu 
4º mandato como repre-
sentante do Paraná na 
Câmara dos Deputados, 
o parlamentar é conhe-
cido por seu trabalho 
municipalista, levando 
recursos e visitando pe-
riodicamente seus mu-
nicípios de atuação e por 
sua dedicação em prol 
da agricultura e setor 
produtivo do país. 
O deputado é responsá-

vel por inúmeras contri-
buições com o setor de 
Agricultura, incluindo 
a aprovação unânime 
no Senado, da Lei do 
Alimento Mais Seguro, 
que prevê a aprovação 
de moléculas novas e 
menos tóxicas para a 
produção agrícola.  A 
aprovação do projeto 
trará preço mais jus-
to para o consumidor 
f inal. Nishimori é um 
dos únicos deputados 
da região que destina 
recursos para as Asso-
ciações de Produtores 
Rurais, principalmente 
na questão de máquinas 
e implementos agrícolas, 
construção de poços ar-
tesianos, adequação de 
estradas rurais e cons-
trução de barracões. 
Em 2023 o parlamentar 

assumiu a presidência 
da Frente  Parla men-
ta r  Mista  da  Pesca  e 
Aquicultura, que agora, 

abrange parlamentares 
tanto da Câmara quanto 
do Senado Federal, o que 
fez com que os trabalhos 
se devolvessem de for-
ma muito mais rápida e 
eficaz. A Frente traba-
lha em conjunto com o 
Ministério da Pesca e 
Aquicultura e já trouxe 
grandes contribuições 
para o setor.
Nishimori apresentou 

projetos para incentivar 
o crescimento do setor 
de pesca e aquicultura, 
um projeto prevê a isen-
ção de PIS/Cofi ns das ra-
ções para a produção de 
pescados, outro projeto 
tem o objetivo de inserir 
pescados e seus produtos 
de valor agregado na ali-
mentação escolar, inclu-
sive em uma ação para o 
fortalecimento do setor 
o Ministério de Pesca e 
Aquicultura conseguiu 
a inserção de pescados 
na Cesta Básica. E em 
busca do fortalecimento 
da pesca esportiva, o 
parlamentar já apresen-
tou requerimento para a 
realização de uma Au-
diência Pública, para de-
bater questões relativas 
ao desenvolvimento da 
Pesca Esportiva e apoio 
ao turismo.
Nishimori comenta a 

importância do trabalho 
pela pesca e aquicultura 
“com certeza esse será 
um dos setores de mais 
crescimento de nossa 

economia, temos muitos 
recursos hídricos, e o 
momento de incent i-
var polít icas públicas 
para o fortalecimento 
do setor. Com certeza 
vamos fazer com nossa 
pesca e aquicultura, o 
que fizemos com nossa 
agricultura nos últimos 
40 anos, que de impor-
tadores, nos tornamos os 
maiores exportadores de 
grãos do mundo”.

Plano Nacional de 
Industrialização

Visando o crescimen-
to econômico do país, 
N i s h i m o r i  t a m b é m 
apresentou para o Go-
verno Federal o Plano 
Nacional de Industriali-
zação, que visa a criação 
de Parques Industriais 
no país, inicia lmente 
para a produção de insu-
mos e fertilizantes agrí-
colas, que são produtos 
de alto consumo no país, 
mas que o Brasil é muito 
dependente de impor-
tação de outros países. 
Neste ano o Governo 
aderiu a sugestão e criou 
o Plano Nova Industria 
Brasil, para incentivar a 
instalação de novas in-
dustrias no país.

IFPR em Maringá
O parlamentar também 

ampliou seu trabalho 
por educação, destinan-
do recursos para a cons-
trução de escolas e cre-
ches em seus municípios 
de trabalho, inclusive, 

após anos de trabalho, e 
muitas reuniões junto ao 
Ministério de Educação 
conseguiu a aprovação 
de uma demanda antiga 
da cidade de Maringá, a 
Instalação de um Cam-
pus do Instituto Federal 
do Paraná na cidade, em 
um trabalho conjunto 
do Governo Federal e o 
MEC, 100 solicitações 
foram atendidas, dentre 
elas, 5 no Paraná, nas ci-
dades de Araucária, Ma-
ringá, Cambé, Cianorte 
e Toledo.
Luiz Nishimori af ir-

m o u  a  i m p o r t â n c i a 
da insta lação de uma 
unidade do IFPR em 
Maringá, “a cidade tem 
vocação para educação, 
com excelentes institui-
ções públicas e priva-
das e agora, ganha um 
grande reforço, princi-
palmente na questão téc-
nica e profi ssionalizante 
para nossos jovens, o 
mercado prof issional 
brasileiro precisa de pes-
soas capacitadas”.
Relações Internacio-

nais em prol da Saúde e 
Intercâmbio Acadêmico
Recentemente Nishi-

mori realizou mais uma 
edição da Missão Di-
plomática e de Amizade 
entre o Brasil e o Japão, 
desta vez, para ampliar 
o trabalho em prol da 
Saúde e Educação, entre 
os compromissos visita-
ram a empresa Hitachi, 

que é responsável pela 
produção do equipa-
mento para o tratamento 
de Câncer com terapia 
de prótons, inclusive a 
pesquisa surgiu na Uni-
versidade de Tsukuba, 
i ns t i t u iç ão  que  e s t á 
fechando parceria com 
o Paraná para promo-
ver o intercâmbio entre 
pesquisadores e alunos. 
Com o intermédio do 
deputado federal Luiz 
Nishimori, o convênio 
está sendo fi rmado entre 
a Fundação Araucária, 
o Governo do Estado do 
Paraná e a Universidade 
de Tsukuba.

Municipalismo
Ni sh i mor i  t a mb ém 

pr i o r i z a  o  t r a b a l ho 
mu n i c i p a l i s t a ,  t r a -
z e n d o  r e c u r s o s  q u e 
i mp a c t a m  d e  for m a 
positiva a vida da po-
pulação, são recursos 
pr i n c ip a l m e nt e  n a s 
áreas da Saúde, Infra-

estrutura,  Educação, 
Agricultura, Seguran-
ça, Esporte e Lazer. O 
parlamentar também 
a mpl i ou  o  t r a b a l ho 
na á rea  de  Assis tên-
c ia  S o c ia l ,  a tenden-
do  a s  dema nd a s  d a s 
A PA ES,  Associações 
d e  Aut i s t a s ,  A s i lo s , 
A s s o c i a ç õ e s  e  e nt i -
dades que promovem 
educação e difusão da 
cultura e acolhimento 
soc ia l .  Um t r aba l ho 
que pode transformar 
e ressignif icar v idas, 
“ f u i  escol h ido como 
um representante dos 
pa r a n a en s e s  e  e s t a r 
nos municípios refor-
ça meu compromisso 
com nossa gente, pos-
so verificar de perto as 
necessidades de cada 
município e dest inar 
recursos que realmen-
te  faça m a  d i ferença 
no dia a dia da popu-
lação” concluiu.

LA Educação: A Startup Astorguense 
em Ascensão

Programa Toque de Classe se 
consolida em Astorga e região

Astorga, Brasil - Desde sua 
fundação, a LA Educação 
tem se destacado como uma 
força inovadora no cenário 
educacional brasileiro. Os 
meses de, abril e maio, estão 
marcados por uma série de 
conquistas que ressaltam o 
crescimento e o compromisso 
da empresa com a qualidade 
e excelência no atendimento.
No início de abri l ,  a  LA 

Educação foi agraciada com 
o prestigiado Selo RA 1.000, 
concedido pelo renomado 
site Reclame Aqui. Este selo é 
uma prova tangível do com-
promisso da empresa com a 
satisfação do cliente e sua ha-
bilidade em resolver questões 
de forma efi caz e transparen-
te. O reconhecimento coloca 
a LA Educação como a única 

empresa sediada em Astor-
ga a alcançar tal distinção, 
solidificando sua posição no 
mercado.
Além disso, a empresa fir-

mou uma parceria estraté-
gica com uma das maiores 
personalidades da televisão 
brasileira, Adriane Galisteu, 
que agora será a porta-voz da 
marca. Essa associação não 
só fortalece a presença da LA 
Educação no mercado, mas 
também amplia seu alcance, 
alcançando um público mais 
diversifi cado e abrangente.
Fredison de Sousa Carneiro, 

CEO da LA Educação, ex-
pressou sua satisfação com o 
crescimento exponencial da 
empresa, especialmente no 
que diz respeito ao número 
de parceiros educacionais. 

Atualmente, a LA Educação 
conta com 400 parceiros em 
todo o Brasil, e o CEO tem 
como meta ambiciosa atingir 
a marca de 1.000 parceiros até 
o final do ano. Esse objetivo 
refl ete o compromisso contí-
nuo da empresa em expandir 
seu impacto e oferecer opor-
tunidades educacionais de 
qualidade para um número 
cada vez maior de pessoas.
Com uma trajetória marca-

da por inovação, excelência e 
compromisso com o cliente, 
a LA Educação continua a 
se destacar como uma das 
principais forças impulsio-
nadoras do setor educacio-
na l brasi leiro,  preparada 
para enfrentar os desafios e 
oportunidades que o futuro 
reserva.

O  p r o g r a m a  To q u e  d e 
Classe, sob direção do lo-
cutor Gavião Silva, de sin-
tonia 103,9 FM, com sede 
em Astorga – PR, está cada 
vez mais atraindo ouvintes 
da cidade e região.
O  To q u e  d e  C l a s s e  s e 

consol ida  como u m pro-

grama de entretenimento 
e  b a t e  p a p o  c o m  e nt r e -
v i s t a s  c om  p ers ona l id a-
d e s  p o l í t i c a s ,  m é d i c o s , 
f u n c i o n á r i o s  p ú b l i c o s , 
gerente s  de  i n s t i t u iç õ e s 
f i n a nc e i r a s ,  u n i ver s i t á-
r i o s  e  c o m u n i d a d e  e m 
gera l .

Por Marcelo Soares
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GuaraciGuaraci
Administração Municipal anuncia 

entrega de equipamentos no valor de 
R$ 170 mil para o Setor de Saúde

Guaraci é contemplado com o 
programa Talento Tech

Prefeitura realiza leilão de veículos e 
maquinários inservíveis

A  a d m i n i s t r a ç ã o 
mu n ic ipa l  re a l i z ou , 
n o  d i a  2 8  d e  m a i o , 
a  e n t r e g a  d e  e q u i -
pa mentos  -  no va lor 

de R$ 170 mi l  -  para 
a  Un i d a d e  C e nt r a l , 
Cl í n ic a  da  Mu l her  e 
U n i d a d e  B á s i c a  d e 
S a ú d e ,  d o  d i s t r i t o 

de  Bentópol i s .  Den-
t re  os  equ ipa mentos 
es tão  dois  gabi netes 
o dontológ ic os  c om-
pletos.

Ao centro da foto o prefeito de Guaraci, Sidnei Dezoti, ladeado pelo secretário de 
Saúde, Airton Aparecido André e presidente do Conselho Municipal de Saúde, 

Zelina Maria Alves Feitosa, durante a entrega dos equipamentos.

Guaraci foi um dos 50 
municípios do estado 
contemplados com o 
programa Talento Tech. 
Serão três turmas de 
20 alunos em três anos, 
sendo uma turma por 
ano. Diante disso, 20 
jovens por ano poderão 
cursar, tota lmente de 
forma gratuita, Tecno-
logia da Informação e 
Comunicação. 
M a s  o  m e l h o r  e s t á 

aqui :  O Governo Es-
tadua l  fornecerá  u m 
note b o ok  du r a nte  o 
curso e dará uma bolsa 
mensal de R$ 1.500,00 
para a lunos que este-

jam cursando o Ensino 
Superior e R$ 1.350,00 
para alunos e ex-alunos 
de Ensino Médio. E ao 
final do curso, no mí-
nimo 50% dos a lunos 
sairão empregados com 
traba lho em grandes 
empresas via home of-
fice. 
O curso será minis-

trado por professores 
de universidades esta-
duais de forma híbri-
da, com conteúdo onli-
ne e presencial, a cada 
15 dias, aos sábados. 
Quem pode concorrer 

a s  vaga s?  A lu nos  do 
Ensino Médio de colé-

gios públicos que estão 
no segundo ou terceiro 
ano, jovens que conclu-
íram o ensino médio 
público entre os anos 
de 2019 e 2023 que não 
fizeram nenhum curso 
superior e estudantes 
do ensino superior de 
universidades públicas 
q u e  e s t ã o  c u r s a n d o 
até o segundo ano ou 
quarto semestre. 
O edita l  das inscr i-

ções f icará disponível 
neste link https://ead.
u e p g . b r /s i t e / t a l e n -
to_tech. O critério de 
seleção é por histórico 
escolar.

Foi realizada, no dia 21/05, a assinatura do termo de Adesão ao Sistema Nacional 
de Segurança alimentar e Nutricional, com a presença de representantes da 

Secretaria de Agricultura e Abastecimento de Londrina, prefeito Sidnei Dezoti, 
Conselho Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional e técnicos que 

compõem a Câmara Intersetorial, sendo uma das etapas fundamentais para 
a inserção do município em um Plano Nacional que visa atender as reais 

necessidades do município no que diz respeito ao direito humano a alimentação 
adequada.

A  a d m i n i s t r a ç ã o 
m u n i c i p a l  d e  G u a -
r a c i  c o n s e g u i u  d i -
versas  conqu istas  ao 
l o n g o  d o s  ú l t i m o s 
t r ê s  a n o s  e  m e i o 
e  c o m  i s s o  a l g u n s 
b e n s  m ó v e i s  f i c a -

r a m  s e m  o  s e u  d e -
v i d o  u s o  e  c o n s e r -
vaç ão.  Dia nte  d isso, 
fo i  d e c id id o  l e i lo a r 
a l g u n s  v e í c u l o s  e 
m a q u i n á r i o s  q u e 
n ã o  t i n h a m  m a i s 
ser vent ia

R e s u l t a d o :  O  v e i -
c u l o  v e l h o  f o i  t r o -
c a d o  p e l o  n o v o  e 
f o i  a r r e c a d a d o  R $ 
356 .6 4 0 , 0 0 ,  que  po -
derão  ser  i nvest idos 
em mais benfeitorias 
para o município.
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Nossa Senhora das Graças recebe visita do deputado estadual 
Alexandre Curi

O município de Nossa 
Sen hora das  Graças , 
recebeu, no dia 23 de 
maio, a visita do depu-
tado estadual e primei-

ro secretário da Alep 
(Assembleia Legislativa 
do Paraná), Alexandre 
Curi. O parlamentar fez 
uma prestação de con-

tas à população de obras 
e  i nves t i mentos  que 
levou para o município 
desde o início da parce-
ria. Curi esteve acom-

panhado do secretário 
estadual de Justiça e Ci-
dadania, Santin Roveda.
O deputado e o secre-

tário foram recebidos 

na Câmara Municipal 
pelo prefeito Clodoal-
do R ig ier i ,  v ice-pre-
f e i t a   D o n a  M a r i a , 
vereadores  Soni n ha , 

Robério Ferreira,  El-
ton, Marcílio e Batis-
ta ,  secretários muni-
cipais e população em 
geral. 

Prefeito de Nossa Senhora das Graças, Clodoaldo 
Rigieri (à direita), acompanha o deputado Alexandre 

Curi até a Câmara Municipal.

Prefeito de Nossa Senhora das Graças, Clodoaldo 
Rigieri, agradece a parceria do deputado Curi.

Curi cumprimenta a vice-prefeita de Nossa Senhora 
das Graças, Dona Maria. 

Autoridades posam para uma foto com o público 
presente.

Fotos: Rogério Machado

Deputado estadual Alexandre Curi faz uma prestação 
de contas à população de obras e investimentos que 

levou para o município.
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Encontro Macrorregional da Melhor Idade reúne 4 mil pessoas de Maringá e região
R e c on he c id a  c omo 

cidade amiga da pessoa 
idosa, Maringá sediou 
o 2º Encontro Macror-
r e g i o n a l  d a  Me l h o r 
Idade, com a reunião 
de 4 mil pessoas de 45 
municípios da região, 
no dia 28 de maio, no 
Parque de Exposições. 
O  e v e n t o  r e a l i z a d o 
p e la  P re fe i t u r a ,  p or 
meio da Secretaria de 
Assuntos Metropol i-
tanos e Comunitários 
(A met ro),  promoveu 
a integração, socia l i-
zação e valorização da 
pessoa idosa .  A ação 
fa z  pa r te  da  prog ra-
mação do aniversário 
de 77 anos da cidade. 
Os idosos de toda re-
g ião  aproveit a r a m e 

d a nç a r a m  mu i t o  a o 
som de atrações mu-
sicais ,  como a Banda 
Brasi l 2000, que can-
tou grandes sucessos 
da música brasi leira . 
A l é m  d i s s o ,  f o r a m 
promov idas  at iv ida-
des  recreat ivas ,  com 
o Espaço Saúde, arte-
sanato e distribuição 
de sor vete,  f ruta ,  pi-
poca e a lgodão-doce. 
O prefeito Ulisses Maia 
de s t acou  o  compro -
misso de Maringá em 
promover o crescimen-
to em conjunto de toda 
reunião e a preocupa-
ção com a qualidade de 
v ida da pessoa idosa. 
“Para nós, é uma ale-
gria poder olhar para 
c a d a  u m  d e  vo c ê s  e 

perceber  esse  ent ro-
samento, convivência, 
harmonia e v ivacida-
de. Vocês são exemplo 
para todos nós. Muito 
obrigado a cada um de 
vocês que v ieram até 
nossa cidade”, afirmou. 
Acompanhada de um 
g r u p o  d e  i d o s o s  d o 
Conjunto Santa Felici-
dade, Maria Aparecida 
de  Sou z a  Dias  apro-
veitou o encontro para 
da nç a r  mu ito  e  des-
tacou a relevância da 
convivência social pro-
movida. “Essa intera-
ção é muito importan-
te, pois nos divertimos 
e conhecemos pessoas 
de outros municípios. 
Isso é muito bom”, afir-
mou.
Fonte: maringa.pr.gov.br  Fábio Reina / PMM
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Caça Palavras Piadas
Variedades

Um sujeito bate a porta de uma distinta senhora.
- Bom dia, a senhora tem filhos?
- Não senhor.
- Tem cachorro ou gato?
- Não senhor.
- Tem rádio ou auto-falante potente?
- Também não
- Toca algum instrumento?
- Não. Mas será que eu posso saber por que tantas perguntas? O senhor é fis-

cal? Trabalha no CENSO?
- Não, minha senhora. É que eu estou interessado em comprar a casa ao lado.

Um grupo de anões decide jogar futebol. Alugam um campinho de várzea e 
vão pra lá, contentes e eufóricos.
Chegando lá, percebem que não existe vestiário e então decidem vestir o uni-

forme no banheiro do boteco que fica ali perto.
Todos entram e se dirigem para o fundo do bar, onde ficava o banheiro.
Chega um bêbado e pede uma pinga. Após alguns minutos, passam por ele os 

anões do time de azul. O bêbado não entende a cena, mas continua bebendo.
Em seguida, os anões do time de vermelho também passam por ele.
O bêbado chega para o dono do bar e diz:
- Ei cara, fica esperto que o seu jogo de pebolim tá fugindo.

O caipira comprou uma câmera fotográfica digital e levou para seu sí¬tio.
Chegando lá com aquela novidade que ninguém conhecia, ele diz:
- Pessoar todo mundo pra perto da cerca de arame farpado ali que eu vou tira 

uma foto.
Ele programou o temporizador e correu para junto de todos. Quando os ou-

tros o viram correr, saíram correndo, se rasgando na cerca.
Ele perguntou:
- O que aconteceu uai?
Sua tia respondeu:
- Se ocê que conhece esse negócio ficou com medo, imagina nóis que num co-

nhece.

Um motorista autônomo recebeu um telefonema do gerente do Banco Itaú.
-Alô Senhor Brito, aqui é o gerente do Banco Itaú. Estamos ligando para avisar 

que a sua duplicata venceu.
O Senhor Brito responde:
-Venceu?? Que beleza!! E em segundo lugar, quem chegou?
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3° Jogos dos Trabalhadores acontece em Munhoz de Mello

Grupo de Dança Domínio de Cristal participa da abertura 
dos Jogos Escolares do Paraná, em Ângulo

Secretaria de Assistência Social recebe ciclo de palestras 
para abordar o tema Maio Laranja

Em comemoração ao 
Dia  do Traba l hador, 
a  S e c r e t a r i a  d e  E s -
por tes  e  a  Secretar ia 
d e  I n d ú s t r i a  e  C o -
mércio, promoveram, 
nos  d ia s  30  de  abr i l 
e  1º   d e  m a i o ,  o  3 ° 

Jogos  dos  Tr aba l ha-
dores  de  Mu n hoz de 
Mel lo. 
A  c omp e t iç ão  c on-

tou com pa r t ic ipa n-
t e s  q u e  t r a b a l h a m 
n o  c o m é r c i o  e  n a 
i n d ú s t r i a  e  a s  m o -

d a l i d a d e s  d i s p u t a -
d a s  f o r a m :  F u t e b o l 
S o c i e t y,  A r r e m e s s o 
d e  F e i j ã o ,  C o r r i d a 
do  Saco,  C or r ida  do 
O vo ,  Jo go  d e  Tr uc o 
e  Corr ida de Veloci-
dade.

A  e q u i p e  d a  H E 
Confecções conquis-
tou o  t ítu lo  de  ca m-
peão gera l .  A segun-
d a  c o l o c a ç ã o  f i c o u 
c o m  a  F M  C o n f e c -
ções e em terceiro lu-
gar Bassualdo Jeans.

S e g u n d o  o  p r e f e i -
to  Dr.  Ma rcondes ,  a 
c omp e t iç ã o  é  c a p a z 
d e  promove r  s aúd e , 
integração e diversão 
para a comunidade.
Ag radec i mento  aos 

pa r t ic ipa ntes  e  ven-

c e d o r e s  d a  c o m p e -
t i ç ã o ,  e m  e s p e c i a l 
p e l o  a p o i o  d a  A d -
m i n i s t r a ç ã o  Mu n i -
c ip a l ,  S e c re t a r i a  d e 
Esportes e Secretaria 
d e  I n d ú s t r i a  e  C o -
mércio.

O  G r u p o  d e  D a n ç a  D o m í n i o  d e  C r i s -
t a l ,  c o o r d e n a d o  p e l o  s e c r e t á r i o  d e  C u l -
t u r a ,  A n d e r s o n  R o d r i g u e s ,  p a r t i c i p o u , 
n o  d i a  0 5  d e  m a i o ,  d a  a b e r t u r a  o f i c i a l 

d o s  7 0 ⁰   J o g o s  E s c o l a r e s  d o  P a r a n á ,  n a 
c i d a d e  d e  Â n g u l o .  A s  c r i a n ç a s  d e r a m 
u m  s h o w  e  l e v a r a m  o  p ú b l i c o  p r e s e n t e 
a o  d e l í r i o .

A l é m  d i s s o ,  o s  a t l e t a s  d a  m o d a l i d a d e 
f u t s a l ,  n o s  n a i p e s  m a s c u l i n o  e  f e m i n i -
n o ,  c a t e g o r i a s  A  e  B ,  p a r t i c i p a r a m  d o 
d e s f i l e  d e  a b e r t u r a .

A Secretaria Municipal de 
Assistência Social, em parceria 
com a Rede Estadual de Ensino 
do município – Colégio Sal-
danha, recebeu, no dia 15 de 
maio, o ciclo de Palestras com 
os psicólogos Maressa Vieira e 
André França, para abordar o 
tema “Maio Laranja” – Preci-
samos falar sobre abuso sexual, 
compondo uma das ações de-
senvolvidas dentro deste mês.
Vale lembrar que 18 de maio é 

o Dia Nacional de Combate ao 
Abuso e à Exploração Sexual 
contra Crianças e Adolescentes, 
e a missão é de cuidar e prote-
ger de nossas crianças e adoles-
centes. 

Esquecer, é 
permitir. Mas 

lembrar, é 
combater! 

Portanto, faça 
bonito, proteja 

você também: se 
você tiver suspeita 
ou conhecimento 

de alguma criança 
ou adolescente que 

esteja sofrendo 
violência, não se 
cale, denuncie!

Piadas
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 O jornalista Marcelo Soares da Silva 
esteve no dia 23/05 no município de 

Nossa Senhora das Graças no evento 
de prestação de contas do primeiro 

secretário da Assembleia Legislativa 
do Paraná (Alep), deputado estadual 

Alexandre Curi. Na ocasião o 
parlamentar recebeu um exemplar do 
Jornal O Pioneiro, que circula em 14 

cidades da região.

Anderson Rodrigues, popular Negão, 
assumiu recentemente a Secretaria de 
Cultura do município de Munhoz de 

Mello. Com vasta experiência no setor, 
Anderson é muito querido em Munhoz e 

região.

A enfermeira Simone Peres André, da 
cidade de Guaraci, brindou idade nova 

no dia 29 de maio, oportunidade em 
que recebeu as felicitações dos amigos 

e familiares.  

O assessor parlamentar Fernando (à 
esquerda), foi fl agrado pelas lentes 

do jornalista Marcelo Soares, ao lado 
do secretário estadual de Justiça e 
Cidadania, Santin Roveda e do ex-

prefeito de Nossa Senhora das Graças, 
Tavinho, durante evento de prestação de 
contas do deputado estadual Alexandre 

Curi, no dia 23 de maio.

PARA REFLETIR:

Coluna Social
A vida também é uma consequência de como encaramos as situações ao nosso redor.  (Autor desconhecido).

O Presidente da Adjo-
ri/PR, Cidenei Cristian 
Allebrandt (Alemão do 
Jornal) e demais mem-
bros da entidade, esti-
veram em Curitiba para 
convidar as autoridades 

para participarem do 
28º Congresso, que será 
realizado de 09 à 11 ju-
nho, no Foz Plaza Hotel, 
em Foz do Iguaçu. 
Na ocasião eles entre-

garam o convite ao Go-

vernador, Carlos Massa 
Ratinho Junior, ao Pre-
sidente da Assembleia 
Legislativa do Paraná 
( A L E P ) ,  D e p u t a d o 
Adema r  Tra ia no,  ao 
primeiro secretário da 

ALEP, Deputado Esta-
dual, Alexandre Curi, 
a diretora de Comuni-
cação da ALEP, Katia 
Chagas, ao Secretário 
d a  C omu n ic aç ão  do 
G over no  do  E s t ado, 

Cleber Mata e ao se-
cretário Executivo da 
Secretaria de Comuni-
cação Socia l, Wil l ian 
dos Santos Silva.
A  a g e n d a  t e v e  a 

par t icipação direta e 

importante do Depu-
tado Estadua l ,  Adão 
L i t r o  q u e  i n t e r m e -
d iou  os  enc ont ros  e 
acompanhou a comi-
t i v a  a o  G ove r n o  d o 
Estado.

Convite do Congresso da Adjori/PR ao Governador, Carlos Massa Ratinho Junior.

Convite ao primeiro secretário da ALEP, Deputado Estadual, Alexandre Curi e a 
diretora de Comunicação da ALEP, Katia Chagas.

 Convite ao Secretário da Comunicação do Governo do Estado, Cleber Mata e ao 
secretário Executivo da Secretaria de Comunicação Social, Willian dos Santos 

Silva.

Convite ao Presidente da Assembleia Legislativa do Paraná (ALEP), Deputado 
Ademar Traiano.


